



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad de México, a 23 de junio del 2024.

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, DURANTE LA INAUGURACIÓN DE LAS INSTALACIONES DE LA GUARDIA NACIONAL EN SANTA CRUZ XOXOCOTLÁN, OAXACA

SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ: Con su permiso señor presidente Andrés Manuel López Obrador.

Saludo con gusto a nuestra virtual presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo; una mujer inteligente, con experiencia y honesta.

Saludo al gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, a quien agradecemos su anfitrionía en esta bellísima comunidad de Xoxocotlán.

Muchas felicidades a todos.

A mis compañeros del Gabinete de Seguridad: a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde; al secretario de la Defensa Nacional, general Luis Cresencio Sandoval; al secretario de Marina, almirante Rafael Ojeda; y al comandante de la Guardia Nacional, general David Córdoba, y a todos los que nos acompañan en el presidio el día de hoy.

Así como a los medios de comunicación.

“Justicia y Paz. Justicia y Paz” es el apotegma y centro del deber de quienes integran la Guardia Nacional.

En el corazón de nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador nació el anhelo de transformar a México en un país donde impere la justicia y la paz; por ello, ordenó la conformación de la Guardia Nacional que hoy tiene ese lema en su espíritu de cuerpo.



@SSPCMexico

@SSPCMexico

@SSPCMexico

Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Los elementos de la Guardia Nacional llegan casi, en unos días, al primer lustro de su creación, con el orgullo de pertenecer a una institución que tiene la encomienda de garantizar seguridad a las familias mexicanas.

Son más de 130 mil hombres y mujeres que se han capacitado para hacer labores de proximidad social y, a su vez, realizar acciones operativas y de inteligencia, con el propósito de brindar las funciones de seguridad pública en todo el territorio mexicano.

A unos años de su creación, la Guardia Nacional se ha consolidado con la incorporación a sus filas de personas valientes, algunas de las cuales lamentablemente han perdido la vida en cumplimiento de su deber. A ellas tampoco las vamos a olvidar, seguiremos velando por el bienestar de sus familias; siempre tendrán nuestro apoyo y reconocimiento.

El personal de esta institución ha sido formado en disciplina y respeto a los derechos humanos, valores que hoy le merecen la confianza del 76.6% de la sociedad y que ha generado el 17.2% en la percepción negativa sobre seguridad. Esta reducción es de diciembre de 2018 a marzo de 2024, según la última Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del Inegi.

La Guardia Nacional ha incidido en la pacificación del país; la gente se siente más segura con la presencia de sus elementos en sus comunidades. Siguen bajando los índices delictivos, por eso, en las encuestas la población califica como positiva esta buena iniciativa presidencial.

Su creación, para muchos de nosotros, es el más importante proyecto de seguridad del presidente López Obrador, al que le invirtió tiempo, recursos humanos, recursos económicos. Y su consolidación ha sido muy eficiente si consideramos que, en países como Italia o Chile, por ejemplo, la conformación de instituciones similares ha significado décadas.



 @SSPCMexico

 @SSPCMexico

 @SSPCMexico

 Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.





Claro que aún hay retos por alcanzar y desafíos que se presentan en el actuar diario, pero cada paso ha puesto a la Guardia Nacional en los estándares más altos, como una corporación encargada de la seguridad pública y de inhibir la presencia de la delincuencia en el país.

Hay que decirlo: la idea de contar con una Guardia Nacional era como un sueño, pero la tenacidad del presidente Andrés Manuel López Obrador, y el firme apoyo de las Fuerzas Armadas, hicieron que se materializara este proyecto que hoy es un orgullo para todas las mexicanas y mexicanos.

Y para que esta institución se mantenga en esos niveles de aceptación de la ciudadanía, sus integrantes tienen que continuar con la formación profesional y la disciplina que los caracteriza; deben seguir actuando bajo el recto proceder que les fue inculcado por las Fuerzas Armadas.

Por ello, es necesario que se aterrice el proyecto original de integrar la Guardia Nacional a la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional.

En este momento histórico, México tiene hoy la oportunidad de consolidar el plan original, al contar, a partir del mes de septiembre, en el Congreso de la Unión, con una fuerza política a favor de este proyecto enfocado en garantizar a la seguridad pública y en brindar salarios y prestaciones justas para los hombres y mujeres que la integran.

Esta institución fue pensada y diseñada para salvaguardar la paz y la tranquilidad de los mexicanos y mexicanas, y al llegar casi a su quinto aniversario, queremos externar nuestro reconocimiento y felicitación a los comisarios, a los inspectores, a los oficiales, y a todos sus integrantes, destacando la labor de los dos comandantes que la han dirigido: el general Luis Rodríguez Bucio, en sus inicios, y el general David Córdoba, quien hoy la encabeza.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

A estas merecidas felicitaciones, sumar un gran y especial reconocimiento para el general secretario de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval González, quien ha tenido una gran dedicación y profesionalismo para liderar la consolidación de tan importante proyecto presidencial.

Es un orgullo para nosotros tener una institución como la Guardia Nacional, que está preparada para servir al pueblo de México y cuya tarea se suma al fortalecimiento del proyecto democrático de la Cuarta Transformación, que encabeza nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, artífice nuestro presidente del cambio social sin violencia que vive nuestro país.

Nuestro agradecimiento siempre al presidente López Obrador, presidente de la paz.

Justicia y paz para nuestro país, porque México, nuestro querido México, no está condenado a la guerra, México está destinado a la paz.

Gracias que nos permiten servirles, y gracias que nos permiten trabajar para ustedes.

Muchas gracias.



@SSPCMexico

@SSPCMexico

@SSPCMexico

Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.

